



園だより



社会福祉法人 向学会
ユニー・ナーサリ-新山口2号館
2023年10月31日

朝晩は肌寒さを感じるようになってきましたが、日中は日が当たると穏やかな温かさもあり、寒暖の差に体調の管理が難しいようです。

今年度も後半に入り、子どもたちの成長が目に見える時期となりました。足取りがしっかりとしてきたり、言葉が発達して友だち同士の会話や職員への話しかけも多くなりました。また、感情の表現も豊かになり怒ったり笑ったりと自我を出せるようにもなり、友だちとの関わりも増えて社会性も芽生えてきています。子どもたちが遊びの中でいろいろな経験をしていける環境を整え、それぞれのペースで成長していけるように、これからも職員一同でサポートしていきたいと思ひます。



保育のねらい

<0歳児 ひよこ組>

- ・安心、安全な環境で感染予防をし、健康に過ごせるようにする。
- ・秋の自然に触れたり、好奇心や関心を持って楽しむ。

<1歳児 りす組>

- ・寒暖差を感じ、心地よく健康に過ごせるようにする。
- ・自然物に触れたり、戸外遊びや散歩を楽しむ。

<2歳児 そう組>

- ・気温の移り変わりに留意し、健康で快適に過ごせるようにする。
- ・友だちや保育者と関わりながら、いろいろな遊びを楽しむ。

行事予定

- 10日(金) 身体測定
- 20日(月) クッキング
- 22日(水) 誕生会
- 28日(火) 避難訓練

♪ 英語のレッスン♪

7・14・21日(火)



子どもの様子

<0歳児 ひよこ組>

戸外遊びが大好きで、帽子と靴下の箱を見ると扉の前に座って待っている程です。お散歩に行くとき色づいたきれいな葉を拾ったり、木の実を触ってみたりする可愛い姿も見られます。また、朝夕が寒くなり体調が崩れやすくなっていますので、体調面には気を付けていきたいと思ひます。

<1歳児 りす組>

少しずつ衣服の着脱や靴下を履くなど、身の回りのことをやってみようとする姿が見られるようになってきました。上手くできず保育者が援助することもあります。一人ひとりの「自分で」という気持ちを大切にしながら次への意欲を育て、できることを増やして行きたいと思ひます。

<2歳児 そう組>

散歩に出掛けると、木の実を拾ったり葉っぱを見つけて集めたりと自然物に触れて楽しんでます。また、簡単な言葉のやり取りが少しずつ増えてきたそう組さん。手を繋いで遊んだり少人数で見立て遊びをしたりと、楽しく遊ぶ様子が見られます。思いがぶつかり、トラブルになることもありますが、経験を通して折り合いの付け方等を学んで欲しいなあ・・・と思っています。

お知らせ

- ・今から薄着の習慣を身に付けていきましょう。
- ・これから冬に向けて、感染症の予防に注意をはらっていきましょう。感染症については、後日配布される「保健だより No.2」をご覧ください。
- ・アルバム、ミニアルバム購入希望の紙を配布しています。ご必要の方は申し込みをお願いいたします。

